• So heiß war's im Prater noch nie: Models in SM-Dessous posen vor Watschenmann & Co. • Reise... Seite 1 von 2

Reise

25.5.2011 08:44

So heiß war's im Prater noch nie: Models in SM-Dessous posen vor Watschenmann & Co.

- Fotograf Siebenbrunner startet Serie "Wunder Wien"
- PLUS: Schrefls "Hip Vienna"-Führer zu GEWINNEN



Google-Anzeigen

Dessous, Feinripp & mehr

Unterwäsche für Sie & Ihn - Und für jeden Anlass!

www.GROUPON.at/Unterwaesche

"Gänsehäufl, Lusthaus, Spittelberg, Alte Donau, Naschmarkt, Tanzcafé Jenseits, mir würden noch viele Plätze einfallen, die es nirgendwo auf der Welt gibt und die so typisch für Wien sind", so der Wiener Fotograf Siebenbrunner zum Start seiner mehrteiligen Fotoserie. NEWS.at hat die heißen BILDER des ersten Shootings im Wurstelprater. Dabei machen nicht nur die hübschen Damen, sondern auch die SM-Dessousmode von Tiberius Lust auf eine Fahrt am Ringelspiel...

Mal androgyn, mal unverhohlen sexy, mal jungfräulich – vor der Kulisse des Wiener Praters entstand der erste Teil von Martin Siebenbrunner's mehrteiliger Fotoserie "Wunder Wien". Vor Ringelspielen, Watschenmännern, Schießbuden und Geisterbahnen setzte die Crossover-Fashion des renommierten Wiener Labels Tiberius kontrapunktive Akzente. "So habe ich unsere Mode noch nie gesehen", wundert sich auch Tiberius Designer Marcos Marcos Valenzuela-Abril. Das Ergebnis ist ein Composit aus Wiener Schmäh und Wiener Fashion. Extrem schräg und - auf jeden Fall - extrem hip.

Schrefl erklärt "hippes" Wien + GEWINNSPIEL

Was unter "hip" heutzutage verstanden wird? Ex-Seitenblicker Nikolaus Schrefl glaubt es zu wissen. In seinem essayistischen Stadtführer "Hip Vienna" erfahren Sie, warum das Sofitel eine erotische Pop-Kathedrale ist, wie man das "stählerne Herz" von Madonna mit gestrickten Socken zum Schmelzen bringen kann, und warum man Bikram Yoga braucht, um ein "flexibler Gummibär-Lover" zu werden.

zum Gewinnspiel »

Die Bebilderung seines Lifestyle Guides verdankt Schrefl übrigens Martin Siebenbrunner, dem Fotografen unseres oben präsentierten Modeshootings. Bleibt nur noch die Frage offen, welche hippe Wiener Institution der Extremkünstler für sein nächstes "Wunder Wien"-Shooting ins Auge gefasst. Wir lassen uns überraschen. Fortsetzung folgt!